



AER The Acoustic People[®]



Reglue Front foam

How to, 02/2024



Nach Jahren des Gebrauchs der AER Verstärker kann es vorkommen, das der Frontschaumstoff 'zerbrösel't.

Das ist ärgerlich, weil es nicht schön aussieht, aber es hat nichts mit der Qualität der AER-Verstärker zu tun. Der Klang bleibt mit oder ohne den Schaumstoff gleich.

Hier erklären wir Ihnen, wie der Schaumstoff angebracht wird.

Schaumstoff

1. Wählen Sie im AER Online Shop den passenden Schaumstoff aus.
Der Schaumstoff kommt perfekt auf das Modell zugeschnitten zu Ihnen.
2. Demontieren Sie als erstes das Gitter von dem Amp. (Vier Schrauben an den 4 Ecken)
3. Entfernen Sie alle Schaumstoffreste von dem Gitter und reinigen Sie es mit warmen Wasser
4. Wenn das Gitter getrocknet ist, sprühen Sie es mit Klebstoff ein. (Wenn Sie keinen Sprühkleber verwenden möchten, können Sie auch flüssigen Holzleim (Ponal o. ä.) nehmen.
5. Schrauben Sie das Gitter wieder an den Verstärker.
6. Jetzt befestigen Sie mit leichtem Druck den Schaumstoff auf dem Gitter.
7. Den Schaumstoff jetzt fest andrücken.
8. Einen Moment warten bis der Kleber mit Schaumstoff und Gitter verbunden ist.
9. Fertig. Das war's



After years of using AER amplifiers, it can happen that the front foam 'crumbles'.

This is annoying because it doesn't look nice, but it has nothing to do with the quality of the AER amplifiers.

The sound remains the same with or without the foam.

Front Foam

1. *Select the correct foam from the AER online shop
The foam is delivered to you perfectly fitted to the size of the model*
2. *First remove the grille from the amplifier
(four screws at the 4 corners)*
3. *Remove all foam residue from the grille and clean it with warm water*
4. *When the grille is dry, spray it with adhesive. (If you do not want to use spray glue, you can also use liquid wood glue (Ponal or similar)*
5. *Screw the grille onto the amplifier*
6. *Now apply light pressure to attach the foam to the grid.*
7. *Press the foam firmly into place.*
8. *Wait 10 minutes until the adhesive has bonded with the foam and the grille.*
9. *Done. That's it*